

Ressort: Vip´s

Heino hat kein Problem mit seinem Alter

Berlin, 13.12.2013, 08:42 Uhr

GDN - Der Sänger Heino hat kein Problem mit seinem Alter. "Tatsächlich fühle ich mich nicht alt mit 75 Jahren", sagte der Musiker, der am heutigen Freitag seinen Geburtstag feiert, der "Neuen Osnabrücker Zeitung".

"Ich habe lange Karate gemacht und mache auch weiterhin jeden Morgen nach dem Aufstehen meine Übungen, um fit zu bleiben. Außerdem habe ich immer junge Leute um mich herum, vielleicht ist auch das ein Grund." Am meisten wünsche er sich Gesundheit, so Heino, der seine Ehefrau Hannelore als sein "Lebenselixier" bezeichnete. "Ich hoffe, dass ich mit meiner geliebten Hannelore noch viele, viele gemeinsame Jahre verbringen darf." Ans Aufhören denkt der Musiker noch lange nicht: "Ich werde noch so lange auf der Bühne stehen, wie es mir Spaß macht und mir der liebe Gott meine Stimme lässt. Wenn eines der beiden irgendwann nicht mehr gegeben ist, dann werde ich mit Sicherheit aufhören - aber ich hoffe, ich habe noch ein wenig Zeit."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-26809/heino-hat-kein-problem-mit-seinem-alter.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com